



Registrador confirmó a Danis como candidato del Pacto

Por Mauricio Ríos Giraldo

Como en la nueva versión de la tarjeta electoral para la Alcaldía de Cali, que fue presentada por la Registraduría, no apareció con el logo del Pacto Histórico, como lo ordenó el Consejo Nacional Electoral, el candidato Danis Rentería acudió personalmente a la sede del organismo electoral para preguntar qué pasó.

Allí el candidato fue atendido por el propio registrador de Cali, Juan Carlos Dorado, quien confirmó que Danis Rentería sí saldrá en el tarjetón con el logo de la coalición petrista.

“Así lo dice la resolución 8181 del Consejo Nacional Electoral y así quedará plasmado en la tarjeta electoral”, dijo el registrador.

“En el boceto, en el borrador de tarjeta electoral, estamos procediendo a hacer un ajuste correspondiente que está subsanado un impasse técnico que estará por resolverse en el transcurso de las próximas horas”, agregó Dorado.



A través de un video, en el que aparecen juntos, el registrador confirmó lo que el candidato tanto ha esperado:

“...certificamos desde la Registraduría de Cali que el doctor Danis es candidato a la Alcaldía de Cali por el Pacto Histórico”, dijo Juan Carlos Dorado.

Mapi pide que Diana y Alejandro se unan



Mapi Velasco se sumó a las voces que piden que Diana Rojas y Alejandro Eder se unan.

Mediante un video publicado en sus redes sociales, la candidata al Concejo de Cali por la Alianza Verde, envió un mensaje a los candidatos a la Alcaldía:

“...hago este llamado y los insto a pensar desde la sensatez y el amor por este territorio. No se trata de ambiciones personales; se trata de Cali, sus ciudadanos, su futuro. Eliminemos

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 - [Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)
 - [El mundo tienen los ojos en India por el virus Nipah](#)
 - [Presentan dos cuerpos que confirmarían vida extraterrestre](#)
 - [¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)
 - [Nutria de río ha sido avistada en el río Cali](#)
- LO MÁS RECIENTE**

esos porcentajes que nos alejan del propósito y, como ustedes bien lo dicen, luchemos en unidad contra la corrupción y la politiquería”, dijo Velasco a Eder y Rojas.

GRAFFITI

Martes 19 de Septiembre, 2023

Danis sí va con el logo del Pacto

Por Mauricio Ríos Giraldo

Danis Rentería sí aparecerá en el tarjetón para la Alcaldía de Cali con el logo del Pacto Histórico.

El Consejo Nacional Electoral ordenó a la Registraduría reemplazar el logo de Colombia Humana, la colectividad por la que inicialmente se inscribió Rentería, por el del Pacto Histórico, pues las directivas de los partidos y movimientos que conforman la coalición petrista así lo autorizaron.

Como lo dijo a Graffiti un par de semanas atrás, Rentería está convencido de que aparecer como el candidato del Pacto Histórico aumentará la intención de voto a su favor.

“El tema más que Danis es la marca del Pacto, que es lo que yo represento”, dijo el candidato a la Alcaldía de Cali.

El exconcejal y exsecretario de Paz de la capital vallecaucana basa sus cuentas en la votación que obtuvo el presidente Gustavo Petro, candidato presidencial del Pacto Histórico, en la segunda vuelta de 2022 en la ciudad:

“Yo no creo que esto sea un tiro al aire; en Cali el año pasado el Pacto Histórico sacó 657 mil votos en segunda vuelta, supongamos que de esos votos, en el peor escenario, el 40% esté conectado, con es suficiente para ganar la Alcaldía”.

“El logo del Pacto nos llegó tarde, la gente no estaba conectada porque no sabía quién era el candidato, ese fue un momento, y el que estamos viviendo ahora es otro, hay el fervor en las calles por el Pacto Histórico, por eso le estamos dando hasta las 11:00 o 12:00 de la noche y al día siguiente estamos en pie a las 4:00 de la mañana”, agregó Danis Rentería.

Al preguntarle sobre los pronósticos que indican que ningún candidato petrista ganaría en las principales ciudades del país, el candidato del Pacto Histórico dijo: “Cali puede ser diferente, lo estoy viviendo en la calle”.

GRAFFITI

Viernes 15 de Septiembre, 2023

OTRAS NOTICIAS

